
2018 年度 第 3回三燦会全体会 議事録

日時 2018 年 7 月 14 日（土） 14:30～

場所 8階理科室

出席者 石井和彦校長先生、市川良幸教頭先生、3年 2名、2 年 14 名、1 年 13 名

1 挨拶

◆校長先生

前期期末試験が終わり、来週からは三者面談が始まります。夏休みに入ると 部活や合宿、夏期講

習と、教師も生徒も忙しいと思いますが、それぞれの目標をかかげ、失敗や経験を重ねて頑張って

欲しいです。また、6月は総会、体育祭とありがとうございました。体育祭では、近年稀な猛暑の

中 525 名の保護者が参観下さいました。夏休みには JICA、JAXA を招いてのイベントもあります。普

段できないことを、ぜひやってみてください。

◆教頭先生

今週、オーストラリアへ生徒 4人が出発しました。偶然空港で、今から研究発表のため国連に向

かうという卒業生に遭遇。彼は高校生の頃からの夢を実現させるため頑張っているとのこと。生徒

たちにも、ぜひ初志貫徹して欲しいと思います。これから三者面談で、親子で納得出来ない内容も

あるかと思いますが、子供が真剣に悩んだ意見を尊重してみて欲しいです。

◆仲川会長

10 月の東洋祭でのバザーのご協力を宜しくお願いします。

2 報告事項

◆本部

①体育祭（6/25）保護者競技参加報告…猛暑だったため、来年は三燦会から差入れなども検討。

②会計より諸経費申請および精算方法（交通費精算）の件

仮払申請書、仮払精算書、立替支払精算申請書、交通費精算申請書の 4枚を配付し、使用方法

を説明（仮払精算書にはレシートを添付、仮払いしたい日程が間に合わない場合は LINE での申

請可、等）。交通費は今年度より活動費として一律 500 円としていたが、学校側の監査にて指

摘があったため、実費の支払いを提案、多数決にて 9月より実費支払いとする。精算は 3ヶ月

毎に各自が交通費精算申請書を提出。その際、学校事務局が各金額の小分け等を準備して下さ

る予定。まずは 9月分からの実費交通費を 11 月に申請し 3ヶ月分を 12 月に支払い予定とする。

③常任役員会・全体会の進め方（役割）について…9月に意見を聞く。

④バザー委員会の設置について…参加者 23 名と委員長（三島さん）副委員長（堀篭さん）決定。

◆学級部・・総会後の懇親会の件

成果と反省を書面で配付。個々の意見も参考にしたいのでアンケート用紙を配付し、次回三燦会

で回収。

◆文化部・・講演会の件

11 月 17 日（土）13:00～14:30「思春期の子供とのコミニュケーション」講演会を実施予定。

現在打ち合わせ中。

◆広報部…7月末に打ち合わせ予定。

◆第一支部

9月 15 日の準備会、懇親会宜しくお願いします。また、10月 5 日㈮拡充大会の手伝いが多数必要

なため募集。来年は補佐校として要員が必要なため、1年生より 2名募集。

3その他

・校長先生より…今日から週 1回土曜日にカウンセリングを設置。保護者も相談可能。

・会計の申請用紙が足りない場合は三燦会ホルダーでダウンロードする。

jushin@sunsuntoyo.xsrv.jp パスワード:misaki170624

★次回全体会予定 9月 8 日（土）14:30～場所未定


